
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания у декана юридического факультета со студентами 

 

 

18.11.2022 № 44/18-02-20 

 

 

Председательствующий – С.А.Белов, декан Юридического факультета СПбГУ 

 

Секретарь – Н.А.Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 

Ректорат 

 

Присутствовали: 20 человек (список прилагается) 

 

Повестка дня: 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 

2. О вопросах, обсуждавшихся на предыдущих встречах 

3. О вопросах, возникающих у обучающихся 

3. Об информировании обучающихся  

 

 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 
__________________________________________________ 

С.А.Белов, Ю.С.Боженко 

 

С.А.Белов обратил внимание студенческого совета на необходимость соблюдения 

корректных и исчерпывающих формулировок при публикации новостей в группе 

студенческого совета о результатах деканских совещаний. 

Студенты поинтересовались расписанием зачетов. Ю.С. Боженко ответила, что 

расписание зимней промежуточной аттестации еще не утверждено и рекомендовала 

обращаться к ней по всем вопросам, которые взывают сомнения. 

Некоторые студенты первого курса договорной основы обучения имеют 

проблемы с получением временной регистрации в общежитиях Петергофа. Уже 

получены разъяснения к кому следует обращаться. С.А.Белов попросил в случае, если 

вопрос не разрешится, написать ему на почту. 

Из-за сломанного общедоступного лифта, а также и часто ломающегося 

преподавательского, обучающимся с физическими ограничениями приходится 

преодолевать лестницы. Кроме того, пропуск приходится получать каждый день, а это 

не очень удобно. С.А.Белов обещал уточнить ситуацию. Ю.С. Боженко ответила, что по 

поводу пропусков для обучающихся и их сопровождающих лиц, следует написать 

заявление в Учебное отделение. 

Из-за постоянных замен преподавателя английского языка в некоторых группах, 

занятия не результативны, не изучается ничего нового. С.А.Белов попросил прислать 

точную информацию ему на почту, чтобы попросить декана факультета иностранных 

языков С.Ю.Рубцову о назначении одного преподавателя. 

С.А.Белов обратил внимание студентов на то, что учебный процесс, проходит в 

очном формате в соответствии с расписанием, и попросил студентов сразу 

информировать учебный отдел о срыве занятий или расхождении с расписанием. 
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1.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

1.2. И.Н.Огрину – просьба предоставить информацию о причинах частых поломок 

лифтов. 

1.3. Н.В. Бембеевой – уточнить, в каких группах английского языка происходит 

частая замена преподавателей и направить запрос на ФИЯ с просьбой рассмотреть 

возможность обеспечения более стабильного состава преподавателей. 

 

 

2. О вопросах, обсуждавшихся на предыдущих встречах 
__________________________________________________ 

С.А.Белов 

 

С.А.Белов коснулся вопросов предыдущей встречи. 

Начальник РЭО №5 И.Н.Огрин сообщил, что работа гардероба производилась не 

каждый день, в связи с больничным гардеробщицы, сейчас гардероб должен работать по 

графику. Студенты возразили, что и сейчас гардероб работает не каждый день. С.А.Белов 

попросил прислать информацию на почту декана, чтобы он еще раз задал вопрос 

И.Н.Огрину. 

По вопросу изменения времени проведения занятий по курсу К.К. Лебедева 

«Правовое регулирование ценообразования и применения цен» есть ответ 

Н.В.Бембеевой, что возможности изменить время нет. 

По поводу английского языка (вопрос проведения последовательно идущих 

занятий в одной аудитории) – обучающиеся ответили, что расписание уже 

модифицировано.  

Студенты рассказали, что футбольной команде факультета выделены средства 

для участия в Лиге студенческих команд. 

Также решен вопрос об установки времени работы библиотеки до 21:00. Время 

работы продлено в ноябре по понедельникам и средам. 

С.А.Белов проинформировал обучающихся, что по заявке Студенческого совета 

закупка скоростных сушильных аппаратов для рук в санузлы включена в смету расходов 

на 2023 год. 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

3. О вопросах, возникающих у обучающихся 

__________________________________________________ 
С.А.Белов, В.В.Суязов 

 

Представите Студенческого совета рассказали, что в результате ошибки со 

стороны Студенческого совета СПбГУ был подписан не тот список в приказе «Об 

определении перечня студенческих объединений», который был согласован. Вопрос в 

настоящее время решается. 

В связи с подготовкой спектакля ко Дню юриста, поступил вопрос культурно-

массового комитета о возможности ремонта светового оборудования в Актовом зале. 

Представители комитета размышляют о самостоятельной аренде оборудования. 

С.А.Белов прокомментировал, что о проблеме с прожекторами и светом слышит 

впервые, но, то что оборудование в первом зале сильно изношено, – это проблема, 

которая возникла не вчера. Первый зал требует модернизации, общая стоимость ремонта 

составляет порядка 100 млн руб. Как только появляется возможность привлечь 

финансирование, на ремонт хотя бы отдельных систем, порядок ремонта согласуется 

специалистами – техниками и инженерами – и на тот ремонт, который доступен в 

пределах выделенных сумм. С.А.Белов пообещал уточнить, можно ли что-то сделать. 
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Студенты рассказали о желании возродить медиа-проект «Петербургский юрист» 

и попросили рассмотреть возможности поощрения тех, кто примет участие в проекте. 

С.А.Белов отметил, что нужно сперва увидеть хотя бы первые результаты, реальную 

заинтересованность и вовлеченность, а уже когда все это будет в наличии, можно будет 

ставить вопрос о поощрении.  

Сейчас инициативная группа, занимающаяся проектом «Петербургский юрист» 

ищет студентов, обладающих навыками дизайна, видеоредактирования. 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

4. Об информировании обучающихся 

__________________________________________________ 
С.А.Белов, В.В.Суязов 

 

С.А.Белов рассказал о вопросе ректорского совещания 14.11.2022 о помощи, 

которую Университет может оказать в ходе проведения Российской Федерацией 

специальной военной операции, речь идет как о помощи участникам спецоперации и 

членам их семей – в частности, со стороны юристов – это, видимо, юридические 

консультации, так и о поддержке обучающихся приехавших из Украины, Луганской и 

Донецкой Народных Республик (далее – ЛНР и ДНР). 23.11.2022 В.В.Суязовым будет 

проводить с обучающимися Украины, ЛНР и ДНР встречу и выяснит, какая и нужна 

помощь и поддержка. С.А.Белов попросил студенческий совет тоже подключится и 

помочь, если выяснится, что таковая помощь требуется. 

С.А.Белов проинформировал студентов о приглашении к участию в 

стипендиальном конкурсе АО "Газпромбанк" и попросил студенческий совет и старост 

оказать содействие в выдвижении кандидатур.  

С.А.Белов рассказал, что есть возможность организовать мастер-класс по 

профессиональной ориентации, выбору профессии, либо по тому, какие личные навыки 

и качества важны для разных юридических профессий. И попросил обсудить и 

сформулировать предложения в рамках этой тематики, что именно по данной тематике 

было бы интересно, чтобы понимать, какие мероприятия проводить для какой аудитории 

(старшим или младшим курсам).  

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

4.2. Студенческому совету: 

4.2.1. Информировать обучающихся об уже организованных в Университете на 

данный момент формах помощи участникам спецоперации, жителям ЛНР, ДНР, новых 

территорий, обучающимся. 

4.2.2. Направить предложения о совместных студенческих мероприятиях с 

обучающимися вузов ЛНР, ДНР. 

4.2.3. Направить до 25.11.2022 предложения В.В.Суязову о тематике мастер-

класса. 

 

 

Председательствующий С.А.Белов 

 

 

Секретарь Н.А.Шихалева 

 


